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Solicita estudo de viabilidade para 

construção de pista de atletismo em 

torno do Lago Negro. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido de Providências, para que este através da 
secretaria competente realize estudo de viabilidade para construção de pista 

de atletismo em torno do Lago Negro. 

Justifica-se o pedido uma vez que o Lago Negro é um dos principais pontos 
turísticos de Gramado. Também é considerado como um dos mais belos 

parques do mundo, onde diariamente, gramadenses e turistas praticam 
atividades físicas. Sendo assim, torna-se urgente a construção de uma pista 
de atletismo em torno do mesmo, para trazer mais segurança e conforto 

para os usuários do complexo. 

Câmara Municipal de Gramado 25 de Agosto de 2014. 
  

 

 

_________________ 

Manu Caliari 
Vereadora PRB 

  

 


